

## Gubernur Jambi Ibaratkan Peran Wartawan Bagaikan Lampu Penerang!

solmi - [JAMBI.XPRESS.CO.ID](http://JAMBI.XPRESS.CO.ID)

Apr 11, 2022 - 21:42



*foto: Kominfo Jambi*

JAMBI – Keberadaan wartawan atau jurnalis, sebelum hingga era digital ini, bagi Gubernur Jambi H Al Haris tidaklah berubah. Haris mengibaratkan sosok wartawan bagaikan lampu, yang sangat dia butuhkan untuk menerangi dia untuk melancarkan jalan roda pembangunan.

“Bagi saya wartawan itu bagaikan lampu. Rekan-rekan pers melalui karya jurnalistiknya adalah juga sebagai salah satu pilar demokrasi dan pembangunan. Pers berperan sebagai sumber informasi, pelengkap pembangunan dan penyeimbang. Saya selalu terbuka, dan siap dihubungi kapan saja,” kata Haris pada acara Rakor Informasi Publik Tahun 2022 yang dibidani Dinas Kominfo Jambi di sebuah hotel di Kota Jambi, Senin malam (11/4).

Sebab itu, dengan bahasa dan gestur yang tegas, dia meminta para perangkat kerjanya, khususnya di level pemangku OPD (kepala dinas, Red), jangan sampai ada alergi dan mengesankan menghindari sewaktu dihubungi wartawan untuk keperluan mendapatkan informasi yang jelas dan benar.

“Perkembangan pers saat ini membawa dampak yang positif, baik untuk menyampaikan informasi-informasi pembangunan daerah, sarana edukasi bagi masyarakat, penyambung lidah masyarakat dalam menyampaikan aspirasi, kritik, dan saran sebagai penyemangat untuk membangun Provinsi Jambi,” ujar Haris menambahkan.

Al Haris menjelaskan, Pemerintah Provinsi Jambi melalui Dinas Komunikasi dan Informatika Provinsi Jambi sebagai leading sector, berusaha maksimal memberikan informasi kepada publik terkait program, kebijakan, serta capaian pembangunan.



“Saya sangat mengapresiasi dan mengucapkan terima kasih atas fungsi yang dijalankan pers. Termasuk dalam fungsi kontrol sosialnya. Tentunya saya mengharapkan agar fungsi tersebut bersifat konstruktif sehingga berguna mendorong akselerasi pembangunan dan kemajuan Jambi,” harapnya.

Usai menyampaikan selang pandang tentang racangan dan capaian kinerja pembangunan yang dia laksanakan, pada rakor tersebut Haris berinteraksi aktif merespon sejumlah masukan dan pertanyaan yang disampaikan wartawan yang hadir.

Pada kesempatan tersebut Kepala Dinas Komunikasi dan Informatika Provinsi Jambi Nurachmat Herlambang menyampaikan, kegiatan yang diakhiri buka bersama itu sekaligus untuk memperkuat jalinan silaturahmi dan sinergisitas antara jajaran pemerintah provinsi dengan insan pers.

Sementara Kepala Bidang Informasi Publik dan Statistik Dinas Kominfo Jambi Sabri Yanto yang dipercaya sebagai penanggung jawab acara, menambahkan, Rakor Informasi Publik tersebut bertujuan untuk memperjelas koordinasi dengan semua pihak terkait pembangunan dan transformasi informasi dan komunikasi

melalui media massa cetak, elektronik dan media online di Jambi.(st.permato)